

Yaimé Pérez brise tous les pronostics et remporte la Ligue du Diamant



La Havane, 3 sept. (RHC).- L'athlète cubaine Yaimé Pérez a brisé tous les pronostics cette fin de semaine et remporté l'épreuve du lancer du disque de la Ligue du Diamant.

Personne ne pouvait imaginer qu'elle allait devancer la grande favorite de la compétition. La Croate Sandra Perkovic.

A sa dernière tentative, Yaimé Pérez a réussi un lancer de 65 mètres et la victoire la plus importante de sa carrière sportive.

«Je savais que Perkovic n'allait pas bien et je me suis dit que je devais en profiter » a-t-elle relevé souriante comme jamais auparavant, au stade Roi Beaudoin de Bruxelles peu après avoir remporté l'épreuve.

Elle avait fait toute une séquence sans fautes mais le tournoi n'a pas été entièrement couleur de rose pour elle car à l'avant dernière série, la Brésilienne Andressa de Morais s'est mise à la tête de la compétition avec un lancer de 64 mètres 65.

En définitive, Sandra Perkovic, championne olympique, championne de l'Europe et du monde, a dû se contenter de la troisième position, son résultat le plus modeste d'une année au cours de laquelle elle avait remporté les quatre étapes précédentes du circuit et s'est mise à la tête du ranking mondial avec un lancer de 71 mètres 30.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/170663-yaima-perez-brise-tous-les-pronostics-et-remporte-la-ligue-du-diamant>



Radio Habana Cuba